



Antennes de CARLUX et SARLAT

Compte rendu de la réunion du 4 octobre 2011 à Veyrignac

Présents : Annie Boyer, Jean Doiteau, Nelly Doiteau Gervais, Suzel Legendre, Francis Guichard, Claudie Denis, Nicole Flaquière, Jean-Louis Rouet, Michel Chanaud, Guy Boyer, Rémy Guillaumé, Marie Jeanne Mota, Alain Lacaille, Georges Poirel.

Excusés : Martine et Jean-Paul Pozzo Di Borgo, Marie France et Daniel Sueur, Alain Sontag, André Jarzac, Jacques Crouzel.

Après avoir fait le point des adhérents sur le secteur du Périgord Noir (voir fichier joint) l'ordre du jour nous amène vers les objectifs de *La Pierre Angulaire* : recensement, inventaires et dossiers sur le petit patrimoine bâti du Périgord. Sur les antennes de Carlux et Sarlat, 17 dossiers ont été réalisés depuis 2008 mais les adhérents s'interrogent sur la possibilité de consultation de ces dossiers et surtout sur le temps écoulé entre le dépôt et le retour du CAUE qui dépasse 1 an pour certains !

Les activités des antennes de Carlux et Sarlat auront lieu **deux fois par mois le mardi**, l'horaire sera fonction de l'activité, en salle ou sur le terrain. Les thèmes seront centrés sur le recensement et la constitution de dossiers avec une séance par mois de dessin artistique, une séance par mois sortie sur le terrain, relevés, localisation, visites... Des aides ponctuelles, en appui des tutoriels et documents mis dans la *boîte à outils* du site, seront réalisées à la demande en petit groupe pour l'informatique, la géo localisation, terminologie et éléments d'architecture...

Le nouveau site de l'association <http://lapierreangulaire24.fr/> a ouvert un espace adhérents pour lequel il vous faut demander votre **login et code d'accès** par mail auprès du webmestre : cf.schunck@wanadoo.fr faites le sans tarder vous y trouverez tout ce dont vous avez besoin...

Après avoir lu et commenté la liste des inventaires en cours et projets de dossiers (voir fichier joint) par commune en fonction des travaux passés et en cours, des contacts établis et des possibilités de chacun, un pot de bienvenue et de l'amitié clôture la séance. A visiter aussi les « inventaires » photos sur Panoramio.

La prochaine sortie aura lieu à Daglan, le VENDREDI 21 OCTOBRE, rendez vous à 9h15 à la Maison de la Pierre Sèche dans le village. Voir le lien : <http://www.maisonpierreseche.com/>